

Mot de la mairesse, Mme Valérie Plante
Festival du Monde Arabe

Cette année, le Festival du Monde Arabe de Montréal célèbre son 19^e anniversaire. Depuis sa création, ce festival nous invite à explorer la grande diversité culturelle montréalaise en présentant des créations artistiques originales et audacieuses.

Chaque année, la Ville de Montréal déploie des efforts importants pour soutenir l'échange culturel. En plaçant l'art au service du rapprochement interculturel, ce rendez-vous enrichit la vie artistique de la métropole et contribue à faire de Montréal une ville plus accueillante et plus inclusive.

Je suis donc très heureuse que la Ville appuie Alchimies, Créations et Cultures pour la réalisation de cette édition. Ce soutien permettra de consolider le rôle du festival comme l'un des événements les plus importants à promouvoir la culture arabe en Amérique du Nord.

Je souhaite un grand succès aux organisateurs et je tiens à remercier les nombreux bénévoles ainsi que l'ensemble des partenaires qui ont collaboré à la mise sur pied de cette édition.

J'espère que nos concitoyennes et concitoyens seront nombreux à se joindre aux festivités.
Bon Festival du Monde Arabe de Montréal!

This year, the *Festival du Monde Arabe de Montréal* is celebrating its 19th anniversary. Since its creation, the festival invites us to explore the great diversity of Montréal by presenting original and daring artistic creations.

Every year, the city has invested considerable efforts to support cultural exchange. Using art as a vector for intercultural convergence, this event contributes to artistic life in our metropolis and to making Montréal a more welcoming and inclusive city.

The city is happy to lend its support to *Alchimies, Créations et Cultures* for the organization of this latest edition of the Festival. This support will help cement the role of the Festival as one of the most important events for the promotion of Arab culture in North America.

I wish the organizers a very successful edition and I would like to thank the numerous volunteers, as well as all the partners who have contributed to this great event.

I hope that our fellow citizens will attend the festivities in great numbers.
Enjoy the *Festival du Monde Arabe de Montréal*!



Valérie Plante
Mairesse de Montréal
Mayor of Montréal

Montréal 



Martin Girard / shootstudio.ca